

Una aplicación acerca la Policía de Almassora a los ciudadanos - Mediterráneo - 03/03/2019

TECNOLOGÍA

Una aplicación acerca la Policía de Almassora a los ciudadanos

|| R. D.
|| ALMASSORA

La Policía Local de Almassora activa la aplicación *MESPol* para comunicarse con la ciudadanía y recoger sus inquietudes. La herramienta, desarrollada por el departamento de Ingeniería Informática de la Universitat Jaume I, servirá para enviar avisos directos a los vecinos si hay situaciones de emergencia, cortes significativos de tráfico u otras circunstancias de interés en las que intervenga este cuerpo.

La aplicación lanzará cuestionarios mensuales, que buscan conocer el nivel de satisfacción sobre la atención telefónica y presencial de los agentes. También permite informar sobre los asuntos relacionados con la seguridad y la limpieza que más preocupan a la población, y hará estadísticas por zonas. Para el concejal de Seguridad, Roger Beltrán, «es un recurso totalmente interactivo y dará la capacidad de adaptar las sucesivas campañas de información y control a estos datos». ≡
